

Regierungsratsbeschluss

vom 3. März 2015

Nr. 2015/338

Anpassungen von Verordnungen des Regierungsrates an die elektronische Grundbuchführung mit Capitastra Inkraftsetzung

1. Erwägungen

Der Regierungsrat hat am 20. Oktober 2014 die Anpassung von Verordnungen an die elektronische Grundbuchführung mit Capitastra beschlossen (RRB Nr. 2014/1795). Die Verordnungsänderungen unterliegen dem Vetorecht des Kantonsrates. Die Einspruchsfrist ist unbenutzt abgelaufen.

Die Änderungen betreffend die Verordnung über die Führung des Grundbuches vom 26. September 1995 (BGS 212.472) bedürfen nach Art. 953 Absatz 2 ZGB einer Bundesgenehmigung. Das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement erachtet die Änderungen als bundesrechtskonform und genehmigte diese am 20. Februar 2015.

Die Änderungen der Verordnungen des Regierungsrates können per 1. April 2015 in Kraft gesetzt werden.

2. Beschluss

Die Änderungen der Verordnung über die Geschäftsführung der Amtschreibereien vom 14. Mai 2013 (BGS 123.21), der Notariatsverordnung vom 21. August 1959 (BGS 129.11) und der Verordnung über die Führung des Grundbuches vom 26. September 1995 (BGS 212.472) treten auf den 1. April 2015 in Kraft.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Departemente (5)
Staatskanzlei (Eng, rol, scp)
Obergericht
Amtschreiberei-Inspektorat
Amtschreibereien (6)
Amtsblatt
Parlamentdienste
GS
BGS